



## LES P'TITES NOUVEAUTÉS

Chères familles,



En cette fin d'année scolaire, je tiens à remercier l'ensemble des bénévoles qui nous permettent la réussite de nos manifestations indispensables pour l'école. Sur cette période, la rando du muguet et la kermesse en sont de beaux exemples.

Je remercie également toutes les familles qui ont répondu à l'enquête pour faire le bilan sur nos projets lecture et solidaire. Les retours sont très positifs que ce soit au niveau des enfants ou des parents. Les élèves se sont appropriés les projets et ils les ont vécus avec beaucoup d'engouement!

L'année scolaire se termine ....

Nous souhaitons une bonne continuation aux 2 maîtresses Tanya et Amandine.

Nous souhaitons également de la réussite et bon vent à nos élèves de CM2 qui quittent l'école primaire pour rejoindre le collège.

Très bel été à tous et bonnes vacances !

Nathalie CHEMINEAU  
Cheffe d'établissement

# MERCI



Nous souhaitons la bienvenue à Sania, nouvelle élève arrivée en CP au cours de cette 5ème période.

# Kermesse 2023





## Baby foot

Les enfants ont eu la joie de découvrir un babyfoot sous le préau pour jouer au moment des récréations. Quel succès pour ce nouveau jeu !

Je tiens à remercier nos 3 mécènes : Qualifficiens, Patrick Rivière et les lunettes de Clément, qui nous ont permis cette acquisition pour la plus grande joie des enfants !



## Pique-nique intergénérationnel

Au cours de cette période les élèves de TP8-P8-M8 et de CE1-CE2 ont participé à un pique nique intergénérationnel avec la présence des personnes âgées de la maison de retraite et les jeunes de la Maison Familiale. Un beau moment de partage !



# Classe de TPS-MS



Pour préparer la sortie au refuge de Grasla, nous travaillons sur l'album Pierre et le loup. Il y a un CD sur lequel on entend les instruments de musique :

- la flûte pour l'oiseau
- la clarinette pour le chat
- le cor pour le loup
- le hautbois pour le canard
- la grosse caisse et les timbales pour les chasseurs
- les instruments à cordes pour Petit Pierre
- le basson pour le grand père.

La maman de Victor, en P8, et son grand frère Alexandre, sont venus nous présenter des instruments de musique : la flûte et la clarinette. Pour les utiliser, il faut souffler et bouger ses doigts pour changer le son.

Nous avons pu toucher une flûte, puis nous avons écouté des morceaux de flûte, de clarinette puis les 2 instruments en même temps. C'était super bien !



# Raconte-moi une histoire !

## Soirée-pyjama

Classe de GS-CP



Un soir, nous sommes revenus à l'école en pyjama.

C'était le vendredi 12 mai. Hélène, la maîtresse des CM1-CM2 et d'autres dames nous ont lu des histoires. Elles en ont tellement lu que nous avons failli nous endormir. Hélène a raconté une drôle d'histoire : Il n'y a pas de dragon dans cette histoire. Cela parlait d'un dragon dont personne ne voulait. Même les 3 petits cochons ont refusé que ce dragon vienne dans leur histoire.

A la fin de la soirée, nous sommes allés jouer en pyjama sur la cour de récréation. C'était vraiment bien ! Nous sommes ensuite partis nous coucher, des histoires plein la tête !



## Classe de CE1



### les pâtisseries

En ce mois de juin, nous avons réalisé deux gâteaux au chocolat. Nous avons dû suivre des étapes, peser les ingrédients, mélanger et mettre le tout dans le moule. Ensuite, nous avons mis tout au four et une fois prêt, nous avons pu déguster. C'était très bon. Nous avons aussi réalisé un crumble aux pommes. Nous attendions ce moment avec impatience et nous avons adoré le déguster.





# Classe de CE2

## Le grand défi !



Le vendredi 16 juin, nous sommes allés au grand défi, à St Julien des Landes avec les CE1.

Le matin, nous avons fait une course d'orientation. Par équipe, nous avons une carte et nous devons trouver des panneaux qui étaient cachés. Ensuite, il fallait répondre à une question pour découvrir une lettre. A la fin, les lettres nous permettaient de trouver une phrase mystère ("Félicitations ! Tu as gagné. Va vite à la réception pour avoir ta surprise").

Nous avons mangé sur des tables de pique-nique.

L'après-midi, nous avons fait de l'accrobranche. Nous avons fait plusieurs parcours verts. Il y avait des tyroliennes au-dessus du lac.

C'était trop bien !

Merci aux accompagnateurs et aux maitresses.



## la classe de CM1 -CM2



Avant de s'élancer sur le parcours, Julie, éducatrice de la prévention routière, a évalué notre aisance sur le vélo et nous a attribué une place dans le groupe. A peine démarré, nous avons dû déjà nous arrêter car un vélo avait déraillé. Un vélo qui déraille, une chute, un coup de fatigue, une soif à combler, une pente trop abrupte, autant de raisons pour faire des pauses (une trentaine ...). Malgré tout, nous avons réussi à atteindre la ferme de Camille après avoir pédalé sur 16km.

Dès notre arrivée, nous avons pique-niqué assis sur des bottes de paille parmi les nombreux animaux de la ferme : les vaches, Oscar (le chat), les cochons, Mia (la chienne), les poules, les moutons, les ânes, les chevaux, les canards ... Nous avons ensuite partagé la classe en 2 groupes pour réaliser un escape game et une visite de la ferme avec dégustation de ses produits.

Nous sommes ensuite repartis en vélo et seulement 3 km environ ont suffi pour regagner l'école.





## Pastorale

Au cours de cette période, nous avons accueilli Xavier de la Roche, séminariste, pour une séance de témoignage auprès des enfants du CE1 au CM2. Il est venu avec de nombreuses photos pour illustrer ses explications sur son parcours en tant que séminariste et sur son séjour en Inde sur les pas de Sainte Mère Teresa. Les échanges ont été riches avec les enfants.

Les enfants catéchisés ont réalisé leur dernière séance en présence du Père Jérôme, de Frédéric et Catherine, les musiciens et Audrey et Christine nos catéchistes.

Merci à tous ces adultes qui ont accompagné les élèves pour ces séances d'enseignement.

Félicitations aux élèves qui ont fait leur première communion et leur profession de foi au mois de mai.

Le jour de la kermesse, une messe d'action de grâce était célébrée au profit de l'école Notre Dame afin de remercier Dieu pour toutes les belles choses qui ont pu se vivre cette année avec les élèves. Merci aux enfants qui ont apporté une fleur lors de la procession d'entrée.

Un grand merci à nos deux catéchistes Audrey et Christine qui ont accompagné les élèves tout au long de cette année scolaire.





# Mécénat

*Votre soutien est essentiel !*

*Aidez nous à préserver notre école et financer nos projets de développement*

Que vous soyez un particulier ou une entreprise, vous pouvez soutenir l'école et bénéficier d'avantages fiscaux.

Cette initiative de l'OGEC est rendue possible par le FADEC (Fonds de Dotation de l'Enseignement Catholique de Vendée).

## PROJETS

- Entretien des bâtiments
- Matériel informatique
- Matériel pédagogique
- Création d'un grand préau
- Création d'un pôle maternelle
- Création d'une bibliothèque
- Rénovation des salles de classe

## RÉDUCTION D'IMPÔTS

| Catégorie d'impôt      | PARTICULIER<br>Impôt sur le revenu<br><small>(Si vous êtes imposable)</small> | ENTREPRISE<br>Impôt sur les sociétés       |
|------------------------|---|--|
| % de réduction         | 66%   | 60%  |
| Coût réel pour un don  | <small>de 100€</small><br>34€   | <small>de 1000€</small><br>400€            |
| Conditions limitatives | 20%<br><small>du revenu imposable</small>                                     | 5%<br><small>du chiffre d'affaires</small> |



Je fais un don en ligne  
[www.ddec85.org](http://www.ddec85.org)



Je fais un don par chèque  
à l'ordre de "FADEC 85"

Je fais un don de .....€ pour l'école Notre Dame Saint-Florent-des-Bois

Nom : .....

Prénom : .....

Raison sociale : .....

Adresse : .....

.....

Tel : .....

Email : .....

Bulletin à compléter et déposer à l'école ou sous enveloppe affranchie à :

**FADEC 85**

**6, route de Mouilleron CS 20056  
85 002 La Roche-sur-Yon**



## le coin des parents



Chères familles,

Quel plaisir d'avoir passé ce dimanche de kermesse en votre compagnie. Les enfants nous ont régales avec leur danse rythmée sur le thème des contes et merci aux enseignantes pour leurs créations originales.

Du soleil, de la convivialité, la joie des enfants et le partage étaient au rendez-vous.

La commission kermesse est fière de vous avoir proposé des nouveautés : Bullony, planches apéro, jeu de la grenouille etc.

Merci aux familles pour leur implication : lors de l'installation, la tenue d'un stand et au rangement le lundi.

Nous vous retrouverons le lundi 04/09 en vous proposant notre traditionnel pot d'accueil le jour de la rentrée scolaire.

Également, cette année, nous vous convions au "pique-nique des familles" le vendredi 15/09 pour lancer tous ensemble cette nouvelle année scolaire.

A noter que la vente de jus de pommes aura lieu le samedi 07/10, vous pouvez dès à présent en informer familles et amis durant l'été.

L'équipe de l'APEL a besoin de nouvelles recrues ! N'hésitez pas à venir nous rejoindre.

Nous vous souhaitons un bel été et de très bonnes vacances !



### *Dates à retenir pour l'année prochaine:*

01/09/23 : dépôt des affaires des PS-MS de 17h00 à 18h00

04/09/23 : rentrée des enfants

15/09/23 : soirée pique-nique des familles à l'école

07/10/23 : jus de pomme

11/10/23 : réunion paroisse pour les parcours 1ère communion et profession de foi

14/10/23 : photos de famille

17/10/23 : assemblée générale OGEC/APEL

☎ 02 51 31 73 26

✉ [direction@stflorentdesbois-notredame.fr](mailto:direction@stflorentdesbois-notredame.fr)

🏠 2, rue du Pont Pellerin 85 310 Rives de l'Yon